

■ SONGEONS

Une seconde injection pour les aînés



Joseph Hénin a été rassuré par son maire Jean-Claude Baguet.

Le bus du Conseil Général est déjà passé à Songeons le 19 mars pour la première injection du vaccin Pfizer. Ce vendredi 16 avril, il était de retour pour la seconde injection. Elle se déroulait dans la salle socio-culturelle où les personnes étaient accueillies par l'équipe de Julie Piens, coordinatrice départementale des centres de vaccination et par Jean-Claude Baguet, maire. De l'avis de tous, le passage du Bus est très apprécié. C'est un soulagement pour ceux qui ont des difficultés à se déplacer, comme Désiré Lefebvre. C'est aussi rassurant car cela se passe chez eux ou près de chez eux

avec des professionnels qu'ils connaissent. Joseph Hénin, 90 ans et demi, résume bien l'esprit général : « Au début, je ne voulais pas me faire vacciner. Les médias, surtout les informations à la télé font peur aux gens. Mais j'ai rencontré le maire et il m'a rassuré. Et comme la vaccination se passait ici chez moi à Songeons, je suis venu ».

« Nous avons vacciné plus de 2 000 personnes dans l'Oise lors de la première injection » signale Julie Piens. Ce qui confirme l'importance de ce bus itinérant.

■ LACHAPPELLE-SOUS-GERBEROY

Mathieu Dobigny est le nouvel agent technique de la commune

Le départ en retraite de l'ancien agent technique est comblé depuis lundi dernier par l'arrivée d'un nouvel agent, Mathieu Dobigny. Il affirme : « Je vais faire en sorte que le village soit propre et accueillant afin que les randonneurs puissent y passer avec plaisir ».

Son souci est aussi de respecter l'environnement dans la continuité de ce que la municipalité met en place. Hélène Le Maux a découvert un ouvrage sur la protection de la nature et dont la municipalité s'inspire pour son cadre de vie au travers le travail de Mathieu Dobigny.

Désormais, il ne s'agit plus de faire plus mais de faire différemment en changeant de méthodologie générale comme le retour aux espèces locales pour les plantations, entretenir et restaurer les mares et zones humides.

« Mathieu travaille à mi-temps et sera soulagé dans son travail par deux entreprises qui effectueront les gros travaux de tonte. Il fait partie de l'équipe municipale et j'espère que les habitants vont lui réserver un bon accueil » explique le maire Bruno Ronseaux.

Un parcours atypique

Mathieu a cherché sa voie durant quelques années en pratiquant plusieurs métiers avant d'arriver à Lachapelle_sous-



Mathieu Dobigny est le nouvel agent technique de la commune.

Gerberoy. Il a quitté la ville avec femme et enfant pour la qualité de vie d'un petit village brayon. Et il ne le regrette pas. « J'ai un parcours plutôt éclectique. Je viens de la région parisienne. À la base, je suis diplômé en hôtel-restauration. À l'arrivée de mon enfant, j'ai fait des petits boulots avant de de-

venir moniteur d'auto-école. J'ai acheté une maison dans la région pour m'y installer. Ici il y a de l'espace, on respire et les paysages sont superbes ».

Il postule alors à la mairie d'Elbeuf-en-Bray, son village. Là, il n'y a pas d'emploi pour lui mais la secrétaire de mairie lui transmet l'annonce de Lachapelle-

sous-Gerberoy qui recherche un agent technique. « J'ai rencontré le maire Bruno Ronseaux et Christian Merlin, l'adjoint chargé de l'environnement, qui m'ont embauché. J'ai été très bien accueilli et j'espère y rester longtemps ».